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５－１

自 由 民 主 党 １７番 佐 藤 義 憲

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 災害時の対応について

１ 県は、消防におけるドローンの導入について、どのよう 危機管理部長 消 防 保 安 課

に取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 災害時における行方不明者の氏名公表について、県の考 〃 災 害 対 策 課

えを尋ねたい。

二 地方創生の取組について

１ 県は、県観光物産交流協会の活動をどのように評価して 観光交流局長 観 光 交 流 課

いるのか尋ねたい。

２ 県は、令和３年以降のインバウンドにどのように取り組 〃 〃

んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、訪日外国人による福島空港の国内定期路線の利用 〃 空 港 交 流 課

拡大にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 知事は、県産品の振興による地域活性化にどのように取 知 事 県産品振興戦略

り組んでいくのか尋ねたい。 課

５ 県公金におけるキャッシュレス決済の現状と今後の取組 会 計 管 理 者 出 納 総 務 課

について尋ねたい。 税 務 課

６ 会津大学における女性ＩＴ人材育成の取組について尋ね 総 務 部 長 私学・法人課

たい。

７ 県は、仕事と子育ての両立を進める事業所をどのように 商工労働部長 雇 用 労 政 課

支援していくのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

８ 県立高等学校は、県内において県外の高校生との交流を 教 育 長 教 育 庁

積極的に行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

９ 県教育委員会は、県立図書館におけるビジネス支援にど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 食育の推進について 〃 〃

公立小中学校の栄養教諭を増員すべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

四 県警察における女性活躍の推進について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

仕事と育児等の両立に向けた県警察の取組について尋ねた

い。

五 自動車運転免許証の更新手続について 〃 〃

警察署における自動車運転免許証の更新手続の簡素化につ

いて、県警察の考えを尋ねたい。


